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Compte-rendu des actions et décisions
N°

1

2

3

4

CASTEL Laurence Membre OUI
DAWSON Philip Membre phildawson@aol.com OUI

76  membres et 7 probatoires présents physiquement, 28 membres représentés par pouvoir, soit 111 votants sur un total de 164 

membres avec droit de vote (soit 67,6% de votants). 2 sympathisants présents sans droit de vote.

Séance ouverte à 10h45 sous la présidence de Christine Rannou-Ader. Clôture de l’AGO à 12H30

Ordre du jour :

Sujet Décision / Information

Rapport moral La présidente rappelle les événements qui ont ponctué l'année 2016 (voir le diaporama 

ci-joint). Dans l'ensemble le déroulement de ces événements a été très satisfaisant. Lors 

des  échanges avec la salle, est émis le souhait que le dîner de rentrée des glaces soit 

positionné en dehors des vacances scolaires. Point Ménage présenté par Pascale 

Gaillard, Point Technique présenté par Philip Dawson.

Rapport financier L'exécution du budget 2015 et le projet de budget 2016 sont présentés par Laurence 

Castel à l’aide du diaporama ci-joint.

Approbation des comptes 2015 : vote à main levée: Contre : 1, Abstention : 0, Pour 

: 110

Intégration des probatoires Présentation à l’aide du diaporama ci-joint.

Sur les 14 candidats en probatoires en 2015, 11 sont admis comme membres, 1 est 

admis comme sympathisant.

MIRTAIN Claire Membre claratof@wanadoo.fr OUI
SAINT-MARTIN- Claire Membre clairesaintmartin@wanadoo.fr OUI

Victoria Membre vicvi@live.fr OUI
MEVEL Patrick Membre mevel.patrick@gmail.com OUI

THEVENIN Joël Secrétaire joel.thevenin@orange.fr OUI

GAILLARD Pascale Membre pascale.gaillard@yahoo.fr OUI

COLAS Jean- Vice-président jotabcolas@gmail.com OUI
NAUDET Philippe Trésorier phlippenaudet@hotmail.com NON

Nom Prénom Responsabilité Adresse électronique Présent

RANNOU-ADER Christine Présidente christine@artess.fr OUI

COMPTE RENDU

Réunion Assemblée Générale Ordinaire du 7 février 2016

Auteur Joël Thévenin Date

Lieu Le Grand Large, Biarritz

laurence-castel@hotmail.fr

Nouveau logo Présentation du projet par Claire Saint-Martin-Lopez à l'aide du diaporama ci-joint. Le 

projet de nouveau logo n'est pas encore complètement finalisé. La présidente souhaite 

que les membres qui voudraient contribuer à son aboutissement prennent directement 

contact avec Claire Saint-Martin-Lopez

Evénements 2016

Evolution du club

Projets 2016

Questions diverses

Rapport moral

Rapport financier

Intégration des probatoires

Nouveau logo

Nouveau site internet
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Signature du Président Signature du Secrétaire

Christine RANNOU-ADER Joël THEVENIN

Nouveau site internet Patrick Mevel présente le nouveau site déjà en ligne.  Le site comprend une partie 

publique et une partie privée réservée aux membres. L'adresse du site est 

"lesoursblancsbiarritz.fr" + mot de passe "lobb1929". Le mot de passe sera modifié 

chaque année à la date de l'AGO. Le site demande à être nourri et régulièrement mis à 

jour. D'ores et déjà, Patrick Mevel demande que tous les membres lui adressent une 

photo de manière à constituer un trombinoscope en ligne consultable par les seuls 

membres. Lors des échanges, certains membres demandent à ce que le site référence 

directement certaines webcams à définir. Un chapitre sur les bienfaits des bains en eau 

froide est aussi souhaité.

Les événements 2016 La présidente présente le calendrier des événements prévus pour 2016 à l'aide du 

diaporama ci-joint.

Projet 2016 : modification de la 

gestion des probatoires

Le comité propose de rallonger la période d'examen des probatoires de 4 mois 

actuellement (octobre à janvier) à 8 mois (octobre à mai), période jugée plus juste et 

plus sélective. Vote à main levée sur cette proposition : Contre : 0, Abstentions : 2, 

Pour : 109

Questions diverses : livre 

"Histoire de l'association"

La présidente propose que soit réalisé un livre sur l'histoire de l'association. Elle appelle à 

toutes les contributions qui pourraient être utiles. Vote à main levée sur cette proposition : 

Contre : 0, Abstentions : 1, Pour 110

Evolution du club : maîtrise du 

nombre des membres, vote sur 

la question # 1

Le comité propose d'organiser une certaine maîtrise du nombre des membres du club. Vote à 

main levée sur la question # 1 : "Etes-vous d'accord pour fixer une limite maximum 

(révisable chaque année) au nombre d'inscriptions au régime probatoire ?"  Résultat 

du vote : Contre 11, Abstentions : 2, Pour :98

Evolution du club : maîtrise du 

nombre des membres, vote sur 

la question # 2

Vote à main levée sur la question # 2 : "Etes-vous d'accord pour limiter en 2016 le 

nombre des inscriptions en probatoire à 10 ?" Résultat du vote : Contre : 12, 

Abstentions : 2, Pour : 97

Evolution du club : politique 

d'animation

La présidente résume la politique d'animation telle qu'elle résulte de la réunion de la 

commission "Avenir de l'association" du 14 décembre 2015 : Le club désire préserver les 

événements clés traditionnels et ne pas se disperser tous azimuts dans des échanges 

avec d'autres club similaires tout en sachant profiter des occasions qui se présentent (ex 

: Serpentine Swimmming Club).


